

九州北部豪雨もうすぐ1年

母校の思い出

(第3種郵便物認可)



卒業生らが保存を求めるメタセコイアの並木道 (あきる野市提供)



東京で唯一の都立全寮制高校だった旧秋川高校(東京都あきる野市)の卒業生有志らが、敷地内に残るメタセコイアの並木を「母校が存在したことを示す唯一の証し」として保存しようと署名活動を始めた。十一月まで続け、敷地を所有する都へ提出する予定だ。

(小松田健一)

市百景に選定 メタセコイア300メートル

旧秋川高校は英国のパブリックスクールをモデルにした全寮制高校で、一九六五年に開校。メタセコイアは

十九世帯(五十四人)。
ほかに、民間賃貸住宅を自治体が借り上げ

期生が記念として百一十年を植樹し、二〇〇六年の閉校後も伐採されずに残った。

ただ、卒業生はい。立派に育った木を動いても間に合わない現状は高さ約三千メートル

並木道を守れ

この木はできない。敷地を管理する都財務局は、「国体終了後に並木を伐採するかは決まっていない。市街化調整区域なので新しい建物は建てられず、市の意向を聞く必要がある」としている。

ただ、卒業生はい。立派に育った木を動いても間に合わない現状は高さ約三千メートル

生との結びつきも強かった」。一期生でシステムエンジニアの山内忍さん(六四)は、「東京都昭島市」は、そう振り返る。「それが、署名活動にもつながったと思ふ」。このままでは母校の証しが何も残らない。これから多くの人に見ても見たい

勤務先

東京・秋葉原 男性への

ビルで男性が刃物で刺されて重傷を負った事件で、警視庁万世橋は十七日までに、殺未遂容疑で、この男は計画性があった」と無罪を主張。検察側は論告で、弁護側は「被告は、神喪失の状態だった」と無罪を主張。

年(求刑懲役六年)判決を言い渡した。弁護側は「被告は、とどまり、刑事責任とされる」と、犯行は計画性があった」と無罪を主張。検察側は論告で、弁護側は「被告は、神喪失の状態だった」と無罪を主張。

祖母殺害被告が校内の寮で寝食を共にし、勉学やスポーツへ集中できる環境を整えた。しかし、集団生活を敬遠する傾向が強まって志願者が減り、2001年に閉校。旧校舎はその後、三宅島噴火災害に伴う全島避難を受け三宅小、三宅中、三宅高校の臨時校舎に使われたが、09年解体された。

あきる野 旧秋川高のOBら署名活動

の全寮制男子校。生徒が寮生活で規律を身に付け、卒業後も強く結び付く。

青森県弘前市の住で昨年十月、祖母を害したとして殺人罪問わた同市新岡本、農業県原智仁被(三)の裁判員裁判で、青森地裁(武田正裁長)は十七日、懲役六年(求刑懲役六年)判決を言い渡した。

の勤務先の役員中島容疑者(三)は住所不^レを逮捕した。また、署は事件の縁を知っていたのに、していた犯人隠避のいで、同社の代表取締役田健二郎(三)は「観光PRにもの

件中二百件(43%)、宿泊客は前年より三分大分増は八百四十七件、中四百七十七件(56%)と熊本県よりも河川、砂防の復旧工事でも、六百三十五件

件中三百件(43%)、宿泊客は前年より三分増になるなど、観光客は戻っている。市担当者は「観光PRにもの